

Projet éolien de Cassini

**BULLETIN D'INFORMATION N°2
JANVIER 2020**

Un territoire tourné vers le renouvelable

Des forêts dont la coupe est en partie utilisée pour produire de l'énergie sous forme de chaleur.

Le lac de Vassivière est un lac artificiel de 9,76 km² créé par la construction d'un barrage situé sur la Maulde.

Un système de stockage de l'énergie essentiel.

Des éoliennes produisant de l'électricité grâce au vent

Madame, Monsieur,

Depuis 2007, des habitants du territoire, rassemblés au sein de l'association du parc éolien de Cassini, ont choisi de participer au développement d'un parc éolien sur la commune de Royère-de-Vassivière en partenariat avec Total Quadran.

Dans cette optique, les porteurs de projet ont construit un projet éolien cohérent et adapté au territoire.

Après le lac de Vassivière, ce projet éolien est une nouvelle brique vers un territoire à énergie positive. Vous retrouverez dans cette seconde lettre d'information les éléments essentiels du projet éolien de Cassini.

Nous vous souhaitons une agréable lecture et vous remercions de l'attention que vous pourrez porter à ce projet.

À très bientôt !

Florian Vaillier, chef de projet chez Total Quadran